

Devopsdays Montréal 2023

Paielement, politique d'annulation et de rétrogradation du niveau de commandite

Paielement

1. Jusqu'à 6 semaines avant l'événement, le commanditaire devra payer 30 % du montant total de la commandite. Il devra payer la balance dans les 4 semaines avant l'événement.
2. 100 % du montant total devra être payé si la commandite est confirmée 4 semaines avant l'événement.

Politique d'annulation et de rétrogradation du niveau de commandite

Le commanditaire pourra annuler sa participation à l'événement ou changer son niveau de commandite en écrivant un message aux organisateurs de l'événement.

Le commanditaire devra s'acquitter des pénalités suivantes :

1. Frais d'annulation de base : 2500 \$ Platinum et Or, 1500 \$ pour tous les autres niveaux de commandite + 10 % de pénalité pour chaque période de 4 semaines à partir de la date de confirmation.
2. Le commanditaire pourra rétrograder d'un niveau de commandite, mais des frais de base d'annulation et de pénalité de 50 % selon les termes au point 1 seront appliqués. Le commanditaire pourra seulement rétrograder d'un niveau de commandite.
3. Aucun remboursement ou rétrogradation ne pourront être faits 6 semaines avant l'événement.

Pour de plus amples informations ou pour toutes questions en regard à notre politique d'annulation et de rétrogradation, veuillez nous contacter : montreal@devopsdays.org.

Devopsdays Montreal 2023

Payment, Cancellation Policy, and Sponsorship Downgrades



Payment

1. 30% of the total value of the sponsorship must be paid when confirmed if outside 6 weeks of the event. The remainder must be paid within 4 weeks of the event.
2. 100% of the total must be paid if within 4 weeks of the event.

Cancellation Policy and Sponsorship Downgrades

Sponsors may cancel participation in the event or change their sponsorship level by giving written notice to the event organizers.

The exhibitor is liable for the following amounts:

1. Base cancellation fee (\$2.5k Gold/Platinum, \$1.5k all others) + 10% penalty charge for each 4-week period from the confirmation date.
2. Downgrades incur 50% of the base cancellation fee and penalty, and it shall not be within 6 weeks of the event. The sponsor can only downgrade one sponsorship level.
3. No refunds or downgrades 6 weeks before the event.

For more information and questions regarding our cancellation policy and sponsorship downgrades, please contact: montreal@devopsdays.org.